
VIGÉSIMA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE INOVAÇÃO 
CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MACAÉ – CMICT 

 
REF.: Vigésima Reunião 

Data da Reunião: 10 de fevereiro de 2010. 

Horário de Início: 18:00 hs 

Horário de Término: 19:30 hs 

Local: SECTEC – Sala de Reunião 

Convocados (convidados): 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Marcos Paulo de Mesquita Lemos 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* José Vicente Rodrigues 

* Ariel Moreno Soares 

* Roberto Siqueira Barreto 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* André Silveira Velasco – Petrobrás 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Guilherme Capistrano Cunha – Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Ocides Alves - Halliburton 

* Arival Viera Dibai - Halliburton 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 



* Raphael Coutinho Natalino – PMM 

* Wesley Quintino da Silva – PMM 

* Felipe Pinheiro da Silva – PMM 

Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 

* Valdo da Silva Marques – professor - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

* Carlos Augusto Garcia de Assis - professor – UENF - Universidade Estadual do 

Norte Fluminense 
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Abertura: 

Prof. Valdo deu a idéia de o CMICT formar mais comissões para começar a trazer 
novos assuntos para as reuniões, comunicando as autoridades responsáveis. 

Waldir colocou um exemplo de como o Conselho Municipal de Saúde funciona, com o 
propósito de buscar informações com outros conselhos municipais. 

Omar colocou que seria interessante termos autonomia para realizarmos trabalhos e 
outras atividades. 

Frederico relatou que o conselho tem que possuir um propósito para funcionar e buscar 
novas atividades e idéias. 

Omar colocou que existem diversas atividades para o CMICT realizar, mas acaba não 
tendo como realizá-las. Atividades estas que poderiam criar projetos de melhoria da 
mão de obra local de Macaé para a população mais carente. 

André informou que não participou da criação do CMICT, e que se o mesmo foi criado 
foi para um propósito e o mais simples a se fazer seria seguir esse propósito inicial para 
colocar as idéias para funcionar. 

Omar disse que seria muito importante que os projetos das Secretarias Municipais do 
Município passassem pelo conselho para aprovação (propósito inicial), isso para 
ganharmos mais visibilidade dentro da Prefeitura. 

Roberto disse que existe um projeto grande para ser discutido pelo CMICT que é o 
projeto de Internet Wireless Gratuita oferecido pela Prefeitura para a população. 

José Vicente deu uma idéia que seria interessante fazermos uma seleção através do 
projeto da Feira de Ciências onde os alunos donos dos 10 melhores trabalhos ganhariam 
uma bolsa para poderem usar o laboratório do Lenep de Macaé, assim buscaríamos 
recursos com vários outros órgãos para apoiar essa idéia. 

 André colocou que uma idéia boa é começarmos a trazer projetos das Secretarias da 
Prefeitura para dentro do CMICT para avaliarmos os mesmos.. 

Omar seguiu a idéia anterior e apóia de trazermos os projetos para discussão na mesa do 
CMICT. 

José Vicente insistiu que podemos analisar também os projetos vencedores da fera de 
ciências da Prefeitura. 

 Omar relatou que a Funemac possui 03 cursos dados pela Instituição FEMASS 
gratuitos e que podíamos pegar os 10 melhores alunos das Escolas Públicas para 
ganharem vagas nesses cursos. 

José Vicente ao final da reunião colocou que o CMICT tem que ser provocador de ações 
para podermos ter retorno e buscarmos recursos para novas atividades. 



Antes de terminar, Sebastião relatou que durante a reunião ficou pesquisando no seu 
móbile phone sobre outros conselhos municipais espalhados pelo Brasil como Porto 
Alegre, São Carlos, João Pessoa etc. e relatou alguns assuntos de atas de reuniões desses 
conselhos. 

 

Conselheiro Ação Status Dt. Prevista 

Omar e Frederico Marcar reunião de apresentação do CMICT com o Controle Interno e a Procuradoria. Pend. 30/04/10 

Todos 
Preparar um relatório anual a Câmara Municipal e publicar no jornal, com o seguinte objetivo, 
das ações e atividades do CMICT. Pend. 30/04/10 

Todos Enviar sugestões para conteúdo para a criação do site do CMICT. Pend. 30/04/10 

 

 

 


